

des Chefs de Police, qui doit avoir lieu à Montréal, les 23 et 24 du courant.

Accordée.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

6.—Les représentants de l'Association Saint-Jean-Baptiste s'étant fait excuser de ne pouvoir assister à cette assemblée à laquelle ils étaient convoqués pour discuter les termes du loyer d'une nouvelle salle requise par la Bibliothèque civique au Monument National, il est

Résolu: D'autoriser M. le président à conclure aux meilleures conditions possibles, avec l'Association Saint-Jean-Baptiste, au nom de cette Commission, un arrangement par lequel sera prolongé d'une année (c'est-à-dire jusqu'au 1er mai 1909) le loyer du local actuellement occupé par la Bibliothèque civique et sera aussi louée une nouvelle salle du Monument National pour la Bibliothèque civique, le loyer de cette nouvelle salle devant aussi expirer le 1er mai 1909; et que l'arrangement que conclura M. le président serve de base à un contrat que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville seront priés de signer au nom de la Ville.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

7.—Soumis et lu un rapport du greffier de la Ville au sujet du patronage demandé par certains journaux hebdomadaires dans la publication des annonces officielles de la Ville.

Résolu: De laisser cette question entre les mains du greffier en lui recommandant (quand la chose pourra se faire sans causer de retard à la publication de ces annonces et sans imposer de dépense additionnelle à la Ville) d'accorder un patronage raisonnable aux journaux hebdomadaires. (M. l'échevin Ward dissident).

8.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, requérant l'impression de formules relatives à l'inspection des cas de tuberculose. Accordée.

9.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Dumas, photographe, priant la Commission de lui accorder une rémunération de \$45 pour le tableau des membres du Conseil qu'il a oédé à la Ville l'an dernier.

Accordée.

10.—*Résolu:* D'adjuger à M. Joseph Fortier, le plus bas soumissionnaire, la reliure de 21 volumes des journaux quotidiens de Montréal, demandée par le greffier de la Ville, à raison de \$61.75 pour les 21 volumes.

11.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil renvoyant conjointement à cette Commission et à la Commission des Finances une lettre de l'honorable Premier Ministre de la Province de Québec qui prie la Ville de nommer deux représentants dans le bureau de direction de l'Ecole Technique de Montréal projetée.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 5 juillet

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Duquette, Leclaire, Roy et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Bernier, demandant que des mesures soient prises pour empêcher le papier de s'échapper du dépotoir de la rue Fullum.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que le surintendant reçoive instruction de prendre toutes les mesures nécessaires pour empêcher le papier de s'échapper du dépotoir de la rue Fullum, et de faire rapport pour la prochaine assemblée.

2.—*Résolu:* Que le surintendant reçoive instruction de faire combler la chaussée de la rue Christophe-Colomb, suivant la résolution de la Commission de la Voirie.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a fait vendre le cheval portant le No

ciation of Police Chiefs, to be held, in Montreal, the 23 and 24 instant.

Granted.

CIVIC LIBRARY

6.—The authorities of the St. Jean-Baptiste Association having excused themselves for not being able to attend the meeting which they had been invited to attend for the purpose of discussing the terms and conditions of the lease of a new room required by the civic Library, at the Monument National, it was

Resolved: That the chairman be given authority to conclude, on behalf of this Committee, on the best possible conditions, an agreement with the St. Jean-Baptiste Association, by which the rental of the place presently occupied by the civic Library shall be extended for one year more, (that is to say until the 1st of May 1909); and moreover, to rent a new room in the Monument National for the civic Library, the said rent also to expire on the 1st of May 1909, and that the agreement which the chairman shall make to form the basis of a contract to be signed by His Worship the Mayor and the City Clerk, on behalf of the City.

PRINTING AND STATIONERY.

7.—Submitted and read a report from the City Clerk anent the patronage asked by certain weekly newspapers for the publishing of the City's official advertisements.

Resolved: That the matter be left with the City Clerk, recommending that (when it can be done without delaying the publishing of said advertisements and without imposing additional expenses upon the City), to grant a judicious patronage to the weekly newspapers. (Ald. Ward dissident).

8.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee asking that forms concerning the inspection of cases of tuberculosis be printed.

Granted.

9.—Submitted and read a letter from Mr. J. A. Dumas, photographer, asking the Committee for a remuneration of \$45 for the photography of the members of Council which he delivered to the City last year.

Granted.

10.—*Resolved:* That Mr. Joseph Fortier, the lowest tender for the binding of 21 volumes of the daily newspapers of Montreal, be awarded the contract at \$61.75 for the 21 volumes.

11.—Submitted and read an extract from the minutes of Council, referring to the Finance Committee and to this Committee jointly, a letter from the Honorable Prime Minister of the Province of Quebec, asking the City to appoint two representatives to the advisory board of the proposed Technical School of Montreal.

Laid on the table.

Adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of July.

Present: Ald. Major, chairman, David, Duquette, Leclaire, Roy and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Bernier, asking that measures be taken in order to prevent paper from flying out of the Fullum street dump.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the superintendent be instructed to take the necessary steps in order to prevent paper from escaping the said Fullum street dump, and to report thereon for the next meeting.

2.—*Resolved:* That the superintendent be instructed to have Christopher Columbus street roadway filled up, as per resolution of the Road Committee.

3.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee he had ordered horse No. 83 to be